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discussione  delle  Risoluzioni  presentate
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6 Giugno 2013
In Commissione Finanze della  Camera dei  Deputati,  la  Risoluzione n.  7-00005
(primi  firmatari  l’On.  Giulio  Cesare  Sottanelli  e  l’On.  Salvatore  Matarrese  del
Gruppo Scelta civica per l’Italia) sulla proroga ed il potenziamento delle misure per
la  riqualificazione  degli  edifici  esistenti  (si  veda,  al  riguardo,  notizia  del  20
maggio  2013)  e  la  Risoluzione  7-  00025  (Primo  firmatario  l’On.  Sebastiano
Barbanti  del  Gruppo  parlamentare  del  M5S),  vertente  sulla  stessa  materia  e
discussa congiuntamente alla prima, sono state ritirate dai rispettivi presentatori in
sede di discussione.
Nella seduta, è, infatti, intervenuto il Viceministro all’Economia Luigi Casero,
che ha chiarito come il decreto legge approvato dalla riunione del Consiglio dei
Ministri del 31 maggio scorso (si veda, al riguardo, notizia del 31 maggio 2013),
sul recepimento della Dir. 2010/31/UE sulla prestazione energetica nell’edilizia, in
cui  si  prevede,  tra  l’altro,  la  proroga ed innalzamento  dal  55% al  65% delle
detrazioni  per  gli  interventi  di  riqualificazione  energetica  degli  edifici,  nonché  la
proroga  del  50% per  le  ristrutturazioni,  “sia  orientato  nella  medesima  logica
seguita dalle risoluzioni in discussione, di rafforzare gli strumenti tributari per
il  sostegno  degli  interventi  di  ristrutturazione  edilizia  e  efficientamento
energetico  degli  edifici”.  Il  Viceministro  ha,  altresì,  evidenziato  che  “tale
intervento  comporterà,  già  nei  prossimi  mesi,  positivi  effetti  di
moltiplicazione del PIL, oltre a favorire la ripresa di un settore produttivo,
quello edile, particolarmente in difficoltà a causa della crisi economica in atto,
stimolando  segnatamente  le  misure  di  riqualificazione  del  patrimonio
edilizio  e  di  risparmio energetico  che costituiscono uno degli  aspetti
fondamentali per la complessiva strategia di politica economica”.
I  presentatori  delle  Risoluzioni  suddette,  esprimendo  apprezzamento  per  le
considerazioni svolte dal Viceministro hanno, quindi, deciso il ritiro dei rispettivi
Atti di indirizzo.
In allegato le discussioni delle Risoluzioni.
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